



FIRST
CLASS
HOTEL
PARTNER

For Luxury Hotels & SPAs

First Class Hightech

Weltweit bekannte &
führende Technologien

Worldwide known
& leading technologies

Landsberg Academy

Schulungen auf Top-
Niveau, "lege artis"
konform der aktuellen
Wissenschaft &
herstellerunabhängig

Training at the top level,
"lege artis" compliant
with current science &
manufacturer-independent

Top Brands in Aesthetic

Auf dem neuesten
Stand der Wissenschaft

Up to date with the
latest scientific standards

100%
Success

Awards

Internationale
Auszeichnungen für Ästhetik

International
Aesthetics Awards

First Class Customers

B-to-B, ästhetische
Institute, Luxus Hotels,
Medizin und Kliniken

B-to-B, aesthetic
institutes, luxury hotels,
medical and clinics

Studies

Universitätskliniken,
renommierte Labore
und Mediziner*innen

University clinics,
renowned laboratories
and Doctors

FIRST CLASS AESTHETIC

Langfristiger Erfolg durch
Erfahrung & Wissen.

Den Markt zu kennen und das Aesthetic-Business bis ins letzte Detail verinnerlicht zu haben, ist die Grundlage für ein erfolgreiches Aesthetic Unternehmen.

Landsberg First Class Aesthetic zählt seit Jahrzehnten zum "Who-is-Who" der Branche und setzt weltweit Maßstäbe in der hart umkämpften Industrie. Die Landsberg DNA schreibt vor: "Glaube nichts, was nicht lückenlos bewiesen wurde." Wissenschaftlich fundierte und universitäre Studien sind bei allen Technologien und Produkten Voraussetzung.

Unsere B-to-B Kunden sind somit sicher, dass die Behandlungen funktionieren. Sie profitieren davon, dass Landsberg First Class Aesthetic unabhängig von Herstellern agiert und ausschließlich Technologien und Marken aufnimmt, die bis ins Detail geprüft wurden. Dabei ist das Teuerste nicht zwingend das Beste, aber das Beste ist gerade gut genug, um in unser Portfolio aufgenommen zu werden.

Profitieren Sie von unserer Expertise und lassen Sie sich von unserer Leistungsfähigkeit begeistern!

FIRST CLASS AESTHETIC

Long-term success with
experience and knowledge.

Knowing the market and having internalized the aesthetic business down to the last detail is the basis for a successful aesthetic company.

Landsberg First Class Aesthetic has been a "Who-is-Who" of the industry for decades and sets global standards in the highly competitive industry. The Landsberg DNA says: "Don't believe anything that hasn't been completely proven." Scientifically sound and university studies are a prerequisite for all technologies and products.

Our B-to-B customers are therefore sure that the treatments work. They benefit from the fact that Landsberg First Class Aesthetic acts independently of manufacturers and only uses technologies and brands that have been checked in detail. The most expensive is not necessarily the best, but the best is just about good enough to be included in our portfolio.

Benefit from our expertise and be inspired by our performance!



Scannen Sie den QR Code und erfahren Sie mehr "Über uns".

Scan the QR code and find out more "About us".

LUXURY HOTELS & SPAS

Your First Class Partner.

Sehr anspruchsvolle Übernachtungskund*innen von heute erwarten mehr als nur Massagen und klassische Kosmetik in erstklassigen Hotels mit Wellnessbereichen und suchen ihr Hotel auch danach aus. Hier setzt Landsberg den Standard für höchste Ansprüche und hat sich den Ruf erarbeitet "Preferred Partner" eben dieser Luxus-hotels zu sein.

Für das Segment „Premium Luxury Hotel“ sind besonders die nicht invasiven Hightech-Behandlungskonzepte von Landsberg First Class Aesthetic, wie z.B. Canfield VISIA®, JetPeel™, FEATHER TOUCH™, DermWave Pro™, AROCELL™ und tHermoCEUTICAL® die Wahl.

Today's very demanding overnight customers expect more than just massages and classic cosmetics in first-class hotels with wellness areas and also choose their hotel accordingly. Here Landsberg sets the standard for the highest demands and has earned the reputation of being the "preferred partner" of these luxury hotels.

For the "Premium Luxury Hotel" segment, the non-invasive high-tech treatment concepts from Landsberg First Class Aesthetic, such as Canfield VISIA® JetPeel™, FEATHER TOUCH™, DermWave Pro™, AROCELL™ and tHermoCEUTICAL® are the choice.



RANKING

Deutschland Germany

Auszug der Top 101 Hotels 2022 in Deutschland
Excerpt of the top 101 hotels 2022 in Germany

Platz	Hotelname Ort	Kategorie	Kategorie Platzierung
1	Hotel Vier Jahreszeiten Hamburg	Grandhotels	1
2	Schloss Elmau Elmau	Hideaways	1
 3	Severin`s Resort & Spa Sylt	Hideaways	2
4	Mandarin Oriental Munich München	Stadthotels	1
5	Breidenbacher Hof Düsseldorf	Grandhotels	2
 6	Sonnenalp Resort Ofterschwang	Hideaways	3
7	Hotel Bareiss Baiersbronn	Kulinarische Hotels	1
 8	Spa & Resort Bachmair Weissach Kreuth	Hideaways	4
 9	Weissenhaus Grand Village Resort & Spa am Meer Wangels	Hideaways	5
10	The Fontenay Hamburg Hamburg	Grandhotels	3
11	Söl`ring Hof Sylt	Kulinarische Hotels	2
12	Althoff Seehotel Überfahrt Rottach-Egern	Kulinarische Hotels	3
13	Brenners Park-Hotel & Spa Baden-Baden	SPA/Health Resort	1

HANDELSBLATT

Quelle(n): IUBH, Carsten K. Rath, Dehoga

Alpen Alps

Auszug "Die 40 besten Wellness-Hotels im Alpenraum"
Excerpt "The 40 best wellness hotels in the Alps"

Rang 2023	Hotel, Ort/Region	Total Punkte
1	Schloss Elmau, Elmau/Oberbayern	76
2	The Alpina Gstaad, Gstaad	75
3	Tschuggen Grand Hotel, Arosa	70
4	Gstaad Palace, Gstaad	69
4	The Dolder Grand, Zürich	69
6	San Luis, Hafling ob Meran/Südtirol	68
6	Kulm Hotel St. Moritz, St. Moritz	68
6 	Adler Lodge Alpe, Seiser Alm/Dolomiten	68
9 	Sonnenalp Resort, Ofterschwang/Allgäu	67
9	Grand Hotel Kronenhof, Pontresina	67
9	Stanglwirt, Going bei Kitzbühel/Tirol	67
9	Eden Roc, Ascona	67
13 	Adler Lodge Ritten, Ritten/Südtirol	66
13	Bürgenstock Resort, Obbürgen	66
15	Carlton Hotel St. Moritz	65
15 	Interalpen-Hotel Tyrol, Telfs bei Seefeld/Tirol	65
15	7132 Hotel, Vals	65
18	Lenkerhof, Lenk im Simmental	64
19	Forestis Dolomites, Palmschoss ob Brixen	63
20 	Alpenresort Schwarz, Mieming/Tirol	62

Quelle: Handelszeitung.

HANDELSZEITUNG

REFERENZLISTE

REFERENCE LIST

First Class Partner.

BOTANIC SANCTUARY ANTWERP, BELGIUM

QUELLENHOF LUXURY RESORT, ITALY

ANDREUS RESORT, ITALY

TOP HOTEL HOCHGURGL, AUSTRIA

INTERALPEN-HOTEL TYROL, AUSTRIA

LA MAIENA MERAN RESORT, ITALY

ADLER SPA RESORT THERMAE, ITALY

LANSERHOF TEGERNSEE, GERMANY

WEISSENHAUS GRAND VILLAGE RESORT,
GERMANY



Andreus Resort, Italien



Top Hotel Hochgurgl, Österreich



La Maiena Meran Resort, Italien La Maiena Meran Resort, Italien



Interalpen-Hotel Tyrol, Österreich

SEVERIN'S RESORT & SPA SYLT, GERMANY

LANSERHOF SYLT, GERMANY

CHALET N, AUSTRIA

ADLER SPA RESORT DOLOMITY, ITALY

POST LECH ARLBERG, AUSTRIA

BURGHOTEL OBERLECH, AUSTRIA

VICTORS RESIDENZ HOTEL, GERMANY

GRAND HOTEL BAD RAGAZ, SWITZERLAND

WELLNESS HOTEL JAGDHOF, GERMANY

ADLER LOUGE RITTEN, ITALY



Severin's Resort & SPA Sylt, Deutschland



Post Lech Arlberg, Österreich



Wellness Hotel Jagdhof, Deutschland



Adler SPA Resort Dolomity, Italien

REFERENZLISTE

REFERENCE LIST

First Class Partner.

ADLER SPA RESORT SICILIA, ITALY

QUELLENHOF PASSEIER, ITALY

SONNENALP RESORT, GERMANY

HUBERTUS MOUNTAIN REFUGIO, ITALY

GRAND HOTEL & SPA WALLISER HOF,
SWITZERLAND

COSTA NAVARINO, GREECE

SPORT HOTEL ALPENBLICK, AUSTRIA

ALPINE JUWEL, AUSTRIA



Sport Hotel Alpenblick, Österreich



Grand Hotel & SPA Walliser Hof, Schweiz



Costa Navarino, Griechenland



Sonnenalp Resort, Deutschland

THE PHOENICIA, MALTA

PARKHOTEL EGENER HÖFE, GERMANY

ADLER LODGE ALPE, ITALY

ALPENRESORT SCHWARZ, AUSTRIA

LA PURA WOMEN'S HEALTH RESORT, AUSTRIA

SCHLOSSPARK MAUERBACH, AUSTRIA

ULRICHSHOF LAM, GERMANY

1926 HOTEL & SPA, MALTA



Parkhotel Egener Höfe, Deutschland



Adler Lodge Alpe, Italien



Alpenresort Schwarz, Österreich



Ulrichshof Lam, Deutschland



Be the
best version
of yourself

JETPEEL™

Jet Your Skin.

JetPeel™ ist die nicht-invasive Revolution, für gesunde schöne Haut. Es revolutioniert die Möglichkeiten, die Spuren, die das Leben auf der Haut hinterlässt, kosmetisch zu behandeln. Durch die patentierte JetPeel™-Technologie, mit den patentierten Handstücken und die darauf abgestimmten Original JetCare™ Wirkseren genießt JetPeel™ ein Alleinstellungsmerkmal im Markt.

JetPeel™ hat seine Wirksamkeit klinisch mehrfach unter Beweis gestellt. Hollywood Stars wie Jennifer Aniston, Uma Thurman oder Demi Moore schwören auf diesen Sofort-Effekt. JetPeel™ ist für Sie die Garantie, für sofortige sichtbare Behandlungseffekte und Ihren Geschäftserfolg.

Jet Your Skin.

JetPeel™ is the non-invasive revolution for healthy, beautiful skin. It revolutionizes the possibilities of cosmetically treating the marks that life leaves on the skin. Thanks to the patented JetPeel™ technology, with the patented hand-pieces and the matching original JetCare™ active serums, JetPeel™ enjoys a unique selling point on the market.

JetPeel™ has clinically proven its effectiveness several times. Hollywood stars like Jennifer Aniston, Uma Thurman or Demi Moore swear by this instant effect. JetPeel™ is your guarantee for immediately visible treatment effects and your business success.

Vielseitig einsetzbar.

JetPeel™ bietet Gesichts- und Körperbehandlungen mit zahlreichen Vorteilen wie Better-Aging, Straffung, Festigung und Glättung der Haut, Verbesserung von Unreinheiten, Reduzierung von Rötungen, Irritationen, Teleangiectasien und Couperose, Aufhellung von Pigmentstörungen und Verringerung erweiterter Poren; es ist für alle Hauttypen geeignet und bietet auch spezielle Behandlungen für Augenschwellungen und Lippenvolumen an.

Vorteile im Überblick.

- Sofort sichtbare Effekte ab der ersten Behandlung
- Durch klinische Studien von führenden Universitätskliniken wissenschaftlich bestätigte Behandlungsergebnisse
- Nicht invasive Behandlung
- Die Hautbarriere bleibt zu 100% intakt
- Keine DownTime
- 3 in 1 (Lymphdrainage, Exfoliation & Infusion)
- Ohne Skin Memory Effekt
- Ganzjährig einsetzbar
- Garantiert effektive und reproduzierbare Behandlungsergebnisse

Versatile in use.

JetPeel™ offers facial and body treatments with numerous benefits such as better aging, tightening, firming and smoothing of the skin, improvement of blemishes, reduction of redness, irritation, telangiectasia and couperose, lightening of pigment disorders and reduction of enlarged pores; it is suitable for all skin types and also offers specific treatments for eye puffiness and lip volume.

Benefits at a glance.

- Immediately visible effects from the first treatment
- Scientifically confirmed by clinical studies from leading university clinics
- Non-invasive treatment
- The skin barrier remains 100% intact
- No down time
- 3 in 1 (Lymph drainage, exfoliation & infusion)
- Without skin memory effect
- Can be used all year round
- Guaranteed effective and reproducible treatment results

FAKTEN

Kosten & Umsatz.

JetPeel™ Pro 21.900€ netto
inkl. Lieferung & In-House Schulung

Durchschnittlicher Behandlungspreis:
ab 199 EUR netto – Dauer ca. 60 min.
(10 min Beratung + 50 min Behandlung)

FACTS

Cost & Revenue.

JetPeel™ Pro €21,900 net
including delivery & in-house training

Average treatment price:
from EUR 199 net - duration approx. 60 min.
(10 min consultation + 50 min treatment)

BEISPIEL 1 EXAMPLE 1	DAUER TIME	KOSTEN COST	UMSATZ REVENUE
Einzelbehandlungen in den ersten 6 Monaten (Startphase)			
1 Behandlung täglich 1 treatment daily	50 min.	4.500€	35.820€
2 Behandlungen täglich 2 treatments daily	2x 50 min.	9.000€	71.640€
BEISPIEL 2 EXAMPLE 2			
Power-Kur während eines Aufenthalts ab 3 Tagen Power cure during a stay of 3 days or more	3x 50 min.	3x 25€ = 75€	597€
AddOns buchbar, z.B. FEATHER TOUCH™ mit Vitamin C-15 Forte Salz Ampulle AddOns can be booked, e.g FEATHER TOUCH™ with Vitamin C-15 Forte Salt Ampoule	10-15 min.	12€	79€



DERMWAVE PRO™

Neue Maßstäbe für
makellose Schönheit.

Endlich eine effektive Ergänzung zu Skalpell oder Boot Camp. Die neueste Generation der volumetrischen Radiofrequenz (RF) Technologie VolumetriQ™ bietet präzise gesteuertes, kontrolliertes Skin Tightening und Body Shaping.

Durch die biologische Hautalterung und exogene Einflüsse, lässt die Elastizität der Haut im Gesicht an den Wangen oder im Bereich der Mund- und Augenpartie nach. Auch an Bauch, Armen, Oberschenkeln und Gesäß kann die Elastizität nachlassen.

Die DermWave Pro™ VolumetriQ™ RF Technologie ist der perfekte Weg, um die Haut zu regenerieren und zu straffen, Falten und Linien zu glätten, und den Körper zu modellieren, ohne Downtime und Nebenwirkungen. Ideal auch zur Prävention, um der Hautalterung vorzeitig entgegen zu wirken.

Vorteile der VolumetriQ™.

- Ohne „Downtime“ und Nebenwirkung
- Studienbasiert
- Schnelle und sichtbare Effekte

New standards for
flawless beauty.

Finally an effective complement to scalpel or boot camp. The latest generation of volumetric radio frequency (RF) technology, VolumetriQ™, provides precisely directed, controlled skin tightening and body shaping.

Due to biological skin aging and exogenous influences, the elasticity of the skin on the face on the cheeks or in the area around the mouth and eyes decreases. The elasticity can also decrease on the abdomen, arms, thighs and buttocks.

DermWave Pro™ VolumetriQ™ RF Technology is the perfect way to regenerate and tighten skin, smooth wrinkles and lines, and sculpt the body without downtime and side effects. Also ideal for prevention, to counteract premature skin aging.

Benefits of VolumetriQ™.

- Without "downtime" and side effects
- Study based
- Fast and visible effects

FAKTEN FACTS

Kosten & Umsatz. Cost & Revenue.

DermWave Pro™ – 39.900 EUR netto
inkl. Lieferung & In-House-Schulung

Behandlungspreise ab 139 EUR je einzelne Areale
(10 cm x 20 cm) – Dauer ca. 15-20min

DermWave Pro™ – EUR 39,900 net
including delivery & in-house training

Treatment prices from EUR 139 per individual area
(10 cm x 20 cm) - duration approx. 15-20 minutes

BEISPIEL 1 EXAMPLE 1	KOSTEN COST	UMSATZ REVENUE
1x Oberschenkel-Straffung (4 Areale) 1x thigh lift (4 areas)	10€	499€
BEISPIEL 2 EXAMPLE 2		
1x Face-Lifting 1x Face -Lifting	7,50€	249€

Die Kosten errechnen sich aus dem Materialeinsatz für das DermWave Pro™ Substrat.

The costs are calculated from the material used for the DermWave Pro™ substrate.





FEATHER TOUCH™

Federleichte Stimulation,
ganz große Wirkung.

FEATHER TOUCH™ ist das professionelle Luxus Hightech Tool für die Kabine und Zuhause. Es regt die Regenerationsprozesse und die Zellkommunikation an und aktiviert die Kollagen- und Elastinsynthese. Dazu wird das Trans Dermal Delivery System, kurz TDDS, eingesetzt, eine technologische Revolution aus der Dermatologie. Mit Hilfe der patentierten TDDS - Nano Technologie werden hoch dosierte Exosome und liposomal verkapselte Wirkstoff-Formeln direkt in die Haut platziert. Die Haut wird erneuert und insbesondere die Bildung der wichtigen Proteine Elastin und Kollagen angeregt. Sie sind die Hauptakteure einer glatten und gesunden Hautstruktur.

Das Ergebnis ist ein jugendliches, vitales Erscheinungsbild der Haut.

Vorteile im Überblick.

- Angenehmes Behandlungsgefühl
- Kurze Behandlungszeit
- Individuell einsetzbar
- Geeignet für alle Haut- & Farbtypen
- Zu jeder Jahreszeit verwendbar
- Sofort sichtbare Ergebnisse
- nachhaltige Langzeitwirkung

Feather light stimulation,
very big effect.

FEATHER TOUCH™ is the professional luxury high-tech tool for the cabin and at home. It stimulates the regeneration processes and cell communication and activates collagen and elastin synthesis. The Trans Dermal Delivery System, or TDDS for short, is used for this purpose, a technological revolution in dermatology. With the help of the patented TDDS - nano technology, highly dosed exosomes and liposomally encapsulated active ingredient formulas are placed directly into the skin. The skin is renewed and in particular the formation of the important proteins elastin and collagen is stimulated. They are the key players in smooth and healthy skin texture.

The result is a youthful, vital appearance of the skin.

Benefits at a glance.

- Pleasant feeling of treatment
- Short treatment time
- Can be used individually
- Suitable for all skin & color types
- Can be used in any season
- Immediately visible results
- lasting long-term effect

FAKTEN

Kosten & Umsatz.

FEATHER TOUCH™ Stand-Display
inkl. Bestückung 10.000 EUR netto

Sie erhalten zusätzlich zum FEATHER TOUCH Stand-Display aus hochwertigem Acryl-Glas eine Produkt-Bestückung mit einem Wareneinsatz in Höhe von 3.602 EUR und einem Verkaufspreis von über 6.913 EUR.

FACTS

Cost & Revenue.

FEATHER TOUCH™ stand display
incl. assembly EUR 10,000 net

In addition to the FEATHER TOUCH stand display made of high-quality acrylic glass, you will receive a product assembly with a sales price of EUR 3,602 and a sales price of over EUR 6,913.

BEISPIEL 1 EXAMPLE 1	DAUER TIME	KOSTEN COST	UMSATZ REVENUE
FEATHER TOUCH™ Behandlung als AddOn mit ECMV Booster in Kombination mit JetPeel™ Fresh Up (Lymphdrainage und Exfoliation) FEATHER TOUCH™ treatment as an add-on with ECMV Booster in combination with JetPeel™ Fresh Up (lymphatic drainage and exfoliation)	30-35 min.	25€	79€ + 99€ = 178€
BEISPIEL 2 EXAMPLE 2 Starterpaket - Verkaufsprodukt nach der Behandlung als Homeuse-Treatment (Inhalt: FEATHER TOUCH Pen, Nanotips 10er, Vitamin C-15 Forte Ampullen 10er, Collagen Hydrating Mask 10er) Starter pack - sales product after treatment as a home use treatment (Contents: FEATHER TOUCH Pen, Nanotips 10 pieces, Vitamin C-15 Forte Ampoules 10 pieces, Collagen Hydrating Mask 10 pieces)		270€	499€

FEATHER TOUCH™



The time machine
TDDS - Nano Core Technology.



FEATHER TOUCH™

FEATHER TOUCH™



LANDSBERG
FIRST CLASS AESTHETICS

FEATHER TOUCH™

The time
machine

TDDS - Nano
Core Technology.

FEATHER TOUCH™





Energize
your
skin

D.N.A. PEEL®

Energizer für Hautzellen.

Ein neues Paradigma, D.N.A. PEEL® und Skincare-System in einem. Patentierte DNA-Spiculae injizieren verkapselte, hochaktive hauteigene Wirkstoffe in Form von „Nano-Speeren“ millionenfach zwischen die Hautzellen in die Extrazelluläre Matrix (ECM).

Polydesoxyribonukleinsäure (DNA), Niacinamid (Vit B3), Wachstumsfaktoren und Antioxidantien aktivieren das Zellwachstum und stärken die Hautbarriere. Präbiotika und natürliche Feuchtigkeitsfaktoren (NMF) fördern ein gesundes Haut-Milieu für eine straffe und schöne Haut. Studien der Universität Seoul haben die nachhaltigen Ergebnisse an Hautzellen nachgewiesen und in kosmetischen Behandlungen bestätigt.

Kosten & Umsatz.

D.N.A. Peel® Set ausreichend für 5 Behandlungen
198 EUR netto

BEISPIEL EXAMPLE	DAUER TIME	KOSTEN COST	UMSATZ REVENUE
JetPeel™-Lymphdrainage und Abreinigung mit Glykolsäure + D.N.A. Peel® Behandlung JetPeel™ lymphatic drainage and cleansing with glycolic acid + D.N.A. Peel® Treatment	20 min. + 30 min. = 50 min.	45€	249€

Skincell Energizer.

A new paradigm, D.N.A. PEEL® and skincare system in one. Patented DNA spicules inject millions of encapsulated, highly active skin-inherent active ingredients in the form of “nano-spears” between the skin cells into the extracellular matrix (ECM).

Polydeoxyribonucleic Acid (DNA), Niacinamide (Vit B3), growth factors and antioxidants activate cell growth and strengthen the skin barrier. Prebiotics and natural moisturizing factors (NMF) promote a healthy skin environment for firm and beautiful skin. Studies by the University of Seoul have proven the lasting results on skin cells and confirmed them in cosmetic treatments.

Cost & Revenue.

D.N.A. Peel® set sufficient for 5 treatments
198 EUR net

PRODUKTVERKAUF

Signifikante Umsatzsteigerung.

Der durchschnittliche Umsatz-Anteil der Verkaufsprodukte in Deutschland im Verhältnis zu den Behandlungsumsätzen liegt bei ca. 25%. Mit den Produkten von Landsberg liegt dieser durchschnittlicher bei ca. 48%.

Hintergrund hierzu ist das Konzept der Firma Landsberg. Mit unseren effektiven Behandlungen auf Basis der neuesten Technologien, den qualitativ hochwertigen Pflegeprodukten sowie der umfassenden Beratung sprechen wir ein gehobene Kundenschicht an, die bereit ist hierfür den entsprechenden Preis zu zahlen.

Unsere Produktgruppen.

tHermoCEUTICAL® – Systemkosmetik mit einer durchschnittlichen Marge von ca. 50%.

AROCELL™ – Kosmetik mit Botulinumtoxin mit einer durchschnittlichen Marge von ca. 47%.

Preisvorteile.

Wir bieten zusätzliche Einsparungen von bis zu 15% bei JetPeel™ Wirkseren & Handstücken mit Startseitenlink (10%) und mit der Privilege Black Card (5%), sowie weitere Vorteile bei größeren Bestellmengen.

PRODUCT SALE

Significant increase in sales.

The average sales share of sales products in Germany in relation to treatment sales is around 25%. With Landsberg products, this is around 48% on average.

The background to this is the concept of the Landsberg company. With our effective treatments based on the latest technologies, high-quality care products and comprehensive advice, we address an upper class of customers who are willing to pay the appropriate price for them.

Our product groups.

tHermoCEUTICAL® – system cosmetics with an average margin of approx. 50%.

AROCELL™ – cosmetics with botulinum toxin with an average margin of around 47%.

Price advantages.

We offer additional savings of up to 15% on JetPeel™ Active Serums & handpieces with start page link (10%) and with the Privilege Black Card (5%), as well as more benefits on larger orders.



ALDOCELL
Wrinkle Solution Eye cream



AROCELL™

Nadelfreie Botulinumtoxin Systemkosmetik.

Die Anwendung von Botulinumtoxin war bisher nur Ärzten als Injektion in die Haut vorbehalten. Der biotechnologischen Forschung in Südkorea ist es erstmalig gelungen, ein neuartiges Peptid des Botulinumtoxin zu entwickeln, das injektionslos die Hautbarriere durchdringen kann. Mit Hilfe einer fein molekularen Galenik und dem TDDS - Trans Dermal Delivery System kann das patentierte Botulinumpeptid-Derivat in der Haut platziert werden. Mit dieser Innovation wird die mimische Muskulatur auf natürliche Weise entspannt und trägt zu einer lang anhaltenden Hautverjüngung bei.

Needle-free botulinum toxin system cosmetics.

The application of botulinum toxin was previously only reserved for doctors as an injection into the skin. Biotechnological research in South Korea has for the first time succeeded in developing a new type of botulinum toxin peptide that can penetrate the skin barrier without injection. With the help of fine molecular galenics and the TDDS - Trans Dermal Delivery System, the patented botulinum peptide derivative can be placed in the skin. This innovation relaxes the mimic muscles in a natural way and contributes to long-lasting skin rejuvenation.



tHermoCEUTICAL®

Die intelligente Hautpflegemarke.

Sie suchen eine in sich stimmige, nach dem neuesten Stand der Wissenschaft formulierte, mit den neuesten und innovativsten Wirkstoffen in perfekter Galenik konzipierte Professional HighEnd Pflegeserie? Dann lesen Sie bitte weiter!

tHermoCEUTICAL® ist für alle Hauttypen und Hautsituationen geeignet, lässt keine Wünsche offen und wird derzeit vom „Who is Who“ selbst anspruchvollster Kundschaft weltweit gepriesen.

tHermoCEUTICAL® ist als Upgrade in die Upper-Class der Kosmetik fast schon Chirurgie im Tiegel zu einem Preis der aufhorchen lässt.

The intelligent skincare Brand.

Are you looking for a professional high-end skin care series that is consistent in itself, formulated according to the latest scientific findings, with the latest and most innovative active ingredients in perfect galenics? Then please read on!

tHermoCEUTICAL® is suitable for all skin types and skin situations, leaves nothing to be desired and is currently praised by the “Who’s Who” of even the most demanding clientele worldwide.

As an upgrade to the upper class of cosmetics, tHermoCEUTICAL® is almost surgery in a jar at a price that makes you sit up and take notice.

FIRST CLASS SERVICE

24/7 für Sie da.

Wie definiert man First Class Service?
Er muss 100% funktionieren!

INTELLIGENTER ONLINECHAT

Unsere LiveAgents sind zu allen Themen, die Kunden bewegen und für Fragen, an allen Werktagen ab 8:00 Uhr auf unserer Homepage unten links für Sie da. Von 17:00 Uhr bis 8:00 Uhr Mitteleuropäische Zeit, steht Landsbergs intelligenter Chatbot inkl. Notfallkontakt zur Verfügung.

BESTELLUNGEN

Landsberg verfügt über ein vollautomatisiertes, extrem schnelles "ComputerPickingService" System. Das bedeutet für Sie, bis mittags bestellte und bezahlte Ware, findet noch am gleichen Tag den Weg zu Ihnen.

MARKETING & SOCIAL MEDIA

Landsberg B-to-B Kunden müssen das Werbe-Rad nicht neu erfinden, denn es stehen modernste Downloadportale mit aktuellsten, marketingstrategisch ausgeklügelten Werbemitteln für SocialMedia und Webseiten zur Verfügung.
#Instagram #Facebook #TikTok
#Twitter #YouTube #LinkedIn

FIRST CLASS SERVICE

24/7 there for you.

How do you define first class service?
It must work 100%!

CHAT

Our LiveAgents are there for you on all topics that concern customers and for questions, every working day from 8:00 a.m. on our homepage at the bottom left. From 5:00 p.m. to 8:00 a.m. MEZ, Landsberg's intelligent chatbot including emergency contact is available.

ORDERS

Landsberg has a fully automated, extremely fast "ComputerPickingService" system. For you, this means that goods ordered and paid for before 12 p.m. will find their way to you on the same day.

MARKETING & SOCIAL MEDIA

Landsberg B-to-B customers do not have to reinvent the advertising wheel, because the most modern download portals with the latest, marketing-strategically sophisticated advertising material for social media and websites are available.
#Instagram #Facebook #TikTok
#Twitter #YouTube #LinkedIn

REPARATUR, WARTUNG & AUSTAUSCH

Schon unsere Großeltern haben gesagt:

*"Richtig 'Warten' vor dem Lauf,
hebt Ärger und Enttäuschung auf!"*

Landsberg bietet bei bestimmten Voraussetzungen verschiedene Servicestufen (Servicelevel) an. Die Servicelevel reichen von kostenloser Wartung bis zu lebenslanger Gerätegarantie für Ihr bei Landsberg gekauftes Gerätesystem.

Der höchste Servicelevel beinhaltet kostenlosen Service, Reparatur, Ersatzteile, Technikerarbeitsstunden und selbstverständlich auch die oftmals kostenintensiven Anreise- und Übernachtungskosten.

REPAIR, MAINTENANCE & EXCHANGE

Our grandparents already said:

*"Proper 'service' before the run,
removes anger and disappointment!"*

Landsberg offers different service levels under certain conditions. The service levels range from free maintenance to a lifetime device guarantee for your device system purchased from Landsberg.

The highest service level includes free service, repairs, spare parts, technician working hours and of course the often expensive travel and accommodation costs.



LANDSBERG ACADEMY

Herstellerunabhängig und
"lege artis" konform.

Landsberg verfügt über profundes Wissen, kombiniert aus jahrzehntelanger internationaler Erfahrung, aktueller universitärer Lehrmeinung und innovativstem "Know-How" der internationalen Hightech Ästhetik Branche.

Dieses Wissen gibt Landsberg gerne an top motivierte, erfolgshungrige Professionals und an die, die es werden wollen, weiter.

Die Trainings finden sowohl als Präsenzs Schulung, als auch online über Landsberg.tv oder als Webinar statt. Auf Wunsch besteht die Möglichkeit, individuelle Inhouse-Schulungen oder ein exklusives Training in unserer Zentrale in Malta zu buchen.



Scannen Sie den QR Code, um das Angebot der Landsberg Academy zu sehen.



Erfahren Sie auf welchen Messen wir vor Ort sind und wann der nächste Landsberg Kongress stattfindet.
Jetzt QR Code scannen.

LANDSBERG ACADEMY

Manufacturer-independent
and "lege artis" compliant.

Landsberg has profound knowledge, combined from decades of international experience, current university teaching and the most innovative "know-how" of the international high-tech aesthetic industry.

Landsberg is happy to pass this knowledge on to highly motivated, success-hungry professionals and to those, who want to become one.

The training courses take place both as face-to-face training and online via Landsberg.tv or as a webinar. On request, it is possible to book individual in-house training courses or an exclusive training course at our headquarters in Malta.



Scan the QR code to see what Landsberg Academy has to offer.



Find out which trade fairs we are at and when the next Landsberg Congress will take place.
Scan QR code now.

MASTERCLASS & CONGRESS

Scientific and
international exchange.

Landsberg First Class Aesthetic ist weltweit auf den größten und international bekanntesten Messen und Kongressen vertreten. Diese Erfahrungen, das geballte internationale Wissen und anerkannte Forscher finden sich bei den exklusiven Landsberg Kongressen zusammen.

Getreu dem Motto "Fortbildung & Genuss" haben Landsberg Kund*innen die Möglichkeit, fundiertes Wissen, internationale Fachvorträge der Extra-klasse mit Simultanübersetzung und den ganz wichtigen persönlichen Austausch mit Kolleginnen und Kollegen zu kombinieren.

Landsberg First Class Aesthetic is represented at the largest and most internationally renowned trade fairs and congresses worldwide. This experience, the concentrated international knowledge and recognized researchers come together at the exclusive Landsberg Congresses.

True to the slogan "Further Education & Enjoyment", Landsberg customers have the opportunity to combine in-depth knowledge, top-class international specialist lectures with simultaneous translation and the very important personal exchange with colleagues.





PRIVILEGE BLACK CARD

Eine Karte, alle Vorteile.

Mit der Landsberg Privilege Black Card genießen Sie als Black Member alle Vorzüge im Landsberg Onlineshop und auf Landsberg.tv. Sie erhalten für jeden € netto Umsatz je einen BC BeautyCoin als Cashback gutgeschrieben. Diese können Sie sowohl für attraktive Prämien als auch zur Verrechnung einer Bestellung einsetzen.

PRIVILEGE BLACK CARD

One card, all benefits.

As a Black Member with the Landsberg Privilege Black Card, you can enjoy all the benefits in the Landsberg online shop and on Landsberg.tv. You will receive one BC BeautyCoin as cashback for every € net you spend. You can use these for attractive bonuses or to offset an order.



Informieren und registrieren Sie sich direkt. Einfach den QR Code scannen.

Inform yourself and register directly. Simply scan the QR code.

FIRST CLASS FÜR SIE

Ihre Vorteile als Landsberg
Partner im Überblick.

HANDVERLESENE MARKEN

Die durch uns vertriebenen Technologien und Produkte sind allesamt exklusiv von „handverlesenen“ Herstellern, die grundsätzlich marktführend in ihrer Disziplin sind.

BESTE PREISE & BESTER SERVICE

Durch die exklusive Distribution unserer Produkte und Technologien können wir unseren Kunden die günstigsten Preise und zugleich einen 24/7 Service anbieten, der in den meisten Fällen sogar durch einer Servicevereinbarung für Sie kostenfrei ist.

KNOW-HOW

Im Bereich der innovativen Ästhetik, setzt Landsberg seit über 20 Jahren neue Maßstäbe und ist seiner Zeit oft um Jahre voraus. Von der Erfahrung und der zukunftsweisenden Ausrichtung profitieren alle Landsberg Partner und steigern somit konsequent Erfolg und Umsatz.

SIE STEHEN IM FOKUS

Alle Werbekampagnen, ob Online, im Social Media, Werbung in Print, TV oder Radio und auf Branchenevents führen zu unseren Institutsfindern und damit zu Ihnen als Landsberg Partner.

FIRST CLASS FOR YOU

Your benefits as a partner of
Landsberg at a glance.

HAND-PICKED BRANDS

The technologies and products we sell are all exclusively from "handpicked" manufacturers, who are fundamentally market leaders in their discipline.

BEST PRICES & BEST SERVICE

Through the exclusive distribution of our products and technologies, we can offer our customers the best prices and at the same time a 24/7 service, which in most cases is even free of charge for you with a service agreement.

KNOW-HOW

In the field of innovative aesthetics, Landsberg has been setting new standards for over 20 years and is often years ahead of its time. All Landsberg partners benefit from the experience and the forward-looking orientation and thus consistently increase success and sales.

YOU ARE IN THE FOCUS

All advertising campaigns, whether online, in social media, advertising in print, TV or radio and at industry events, lead to our institute finders and thus to you as a Landsberg partner.



LANDSBERG FIRST CLASS AESTHETIC
Headoffice & Trainingscenter
Piazza Tigné, TP 01 Tigné Point
Malta
info@landsberg.eu
www.landsberg.eu